
＜１学期に実施＞「あいさつ・声かけ運動」取り組みの御意見・御感想      

 
（菖蒲沢） 
 ・登校班の集合場所にてあいさつ運動を期間中行いました。初めは恥ずかしそうにあいさつが返ってき

ましたが、後半では少し積極的に返ってきたように思います。今後もできる限り続けていきたいと思
います。 

 

（団子 A） 

 ・とても良い運動だと思います。大人や上級生があいさつをしている事で下級生にも伝わり、とても良か

ったと思います。 

 ・旗振り当番の方に協力していただいて実施できました。こちらから声をかけないとなかなかあいさつが

返ってこなくて残念でしたが、上級生の子が「しっかりあいさつしろよ。」と声をかけてくれる場合も

あり、嬉しく思いました。 

 
(団子 B) 
・初日からあいさつを返してくれる児童は６割ほどおり、２日目、３日目と日が経つにつれ、自分からあ 
いさつをしてくれる児童が増え、とてもうれしく思いました。あいさつの気持ちよさを実感しました。 

 
(大垈) 
・皆元気にあいさつをしてくれました。執行部にはタスキがないので、子ども達はなぜあいさつしてくる
のか？と疑問に思ってました。私も初日はあいさつをするのに勇気がいったので、執行部にも緑のタス
キがあればいいなあと思いました。 

・声をかけると返ってくるという子が多かったです。大きな声であいさつをしてくれる子、ねむいのか声
が出ない子など、子ども達はあいさつ運動を気にしているようには感じませんでした。 

 

（高原団地）  

 ・班長さんが挨拶を返してくれると下級生も真似をして挨拶をしてくれることが多かった。旗振りの時、

大人の方も挨拶はしてくれるが、元気のない方も見られた。子どもに言う前に、大人の意識も変えてい

く必要があるかもしれないと感じた。(自分も含めて) 

 ・大きな声であいさつをしてくれる子もいれば、恥ずかしがってしまう子もいましたが、あいさつを通し

て地域のつながりが増えればより良い地域になると感じました。 

 ・きちんと目も合わせて挨拶をしてくれる子が多い印象で良かったと思いました。 

 

（上宿・下宿，高山台) 

・こちらからあいさつをすれば返してくれる子が多かったが、子ども側からあいさつしてくれることは、

ほとんどなかった。 

・元気にあいさつできる子もいれば、恥ずかしかったり緊張したりしている子もいます。それぞれのでき

る範囲で声を出したり、おじぎをしたりして、あいさつができれば良いと思います。 

 

(富士見台) 

・大人から子ども達に積極的にあいさつの声かけをすると、一人一人あいさつをする事ができました。見

守りの方々にあいさつやお礼の言葉が言えるように指導していきたいです。 

 

 (竪町) 

 ・１週間当番として行った成果は特に感じなかった。日々、あいさつをすることが当たり前になるよう、

家で親がそう在るよう努力したいと思う。 

 ・普段は仕事で登校の様子を見ることがないため、様子を見られたのが良かった。我が子を含め、自らあ

いさつのできる子がいないのが残念です。 

 ・先にあいさつをしてくれる子もいました。あいさつをすると恥ずかしいのか、下を向いてしまう子もい

ましたが、元気に登校していました。 



  

（大屋敷） 

 ・元気に挨拶してくれる子もいましたが、何回か声をかけてもなかなか返事をしてくれない子も見受けら

れました。始めは一列に並んでいても途中から列が乱れている事が多かったです。 

 

（滝坂） 

 ・大人から子ども達への声かけをする事によってあいさつをしてくれますが、子ども達から元気にあいさ

つをする勇気・元気がある子が増えてくれるといいなあと思いました。でも、元気にあいさつを返して

くれて嬉しかったです。 

 ・元気にあいさつをしている子が多かったです。 

 

 (響が丘) 

 ・登校班の集合場所にて声かけ運動を行いました。こどもたちの方から積極的なあいさつはありませんで 

したが、こちらからのあいさつには反応がありました。子ども同士のあいさつも少ない印象を持ちまし 

た。今後もあいさつ運動を続け、元気に明るいあいさつをする子どもが増えることを期待します。 

 ・全体的に元気がない様に感じました。あいさつを返してくれる子はいつも同じ。 

 ・PTAあいさつ・声かけ運動を行って，初日の子ども達は普段いない私に対して不思議な様子であいさつ 

しても返答がなかったのですが、２日目あたりからあいさつしてくれる子もいました。ただ、まだまだ 

積極的にあいさつをしてくれる子は少なそうな感想です。 

 ・声かけをしてもあいさつをしてくれない子もいるので、もっと子ども達があいさつをしてくれれば良い 

なと思います。 

 

（希望ヶ丘・登美団地） 

 ・昨年度から地区が合併したので、旗振りの場所であいさつ運動をしてましたが、それだと登美地区のこ

どもたちに声かけができなかったため、分散した方がいいと思った。 

 


